

En el Partidazo de Cope, creemos que el mejor deporte no tiene por qué acabar nunca. Disfruta cuando quieras de más episodios como este en Cope.es y en la antena, de lunes a viernes, desde las once y media de la noche.

En el Partidazo de Cope, o esta noche, escucha con nosotros el Partidazo. Corréte al deporte u a toda la información.

Somos tu campo de juego, siente ya nuestra pasión.

Oye, esta noche, escucha con nosotros el Partidazo de Cope.

Buenas noches, 11 y media, 10 y media en Canarias.

Bienvenidos, bienvenidos. Esto es el Partidazo, cadena Cope.

Gracias por escucharnos en cualquier momento del día, a cualquier hora y en cualquier plataforma. Cada vez somos más. Muchísimas gracias.

Ahora saludamos a los que están especialmente en directo escuchando la radio, a los de siempre.

En esta noche de Champions, que cierra la primera jornada de la máxima competición europea y lo hace después de cinco partidos, sin ninguna derrota para el fútbol español, lo cual, teniendo en cuenta de dónde veníamos, no está nada mal.

El Madrid ha ganado 1-0 al Unión Berlín, se tarde en el Bernabéu, con un gol de quién... ¿De quién iba a ser? De Bellingham.

En el minuto 93 y medio, añadió cinco árbitros, pues en el 93 y medio ha marcado el Real Madrid, con un tanto, como digo, de Bellingham, tuvo muchas oportunidades antes, el conjunto blanco, ha esperado hasta el 93 y medio, victoria del Madrid.

Y después, esta noche, Real Sociedad 1-1, se adelantó Bryce Mendes para la Real y Lautaro Martínez empató en el 86-87, en el primer disparo a puerta del conjunto italiano. 1-1 la Real frente al Inter.

El Sevilla empatado en casa 1-1 con el Lens, después de adelantarse o campos, marcó de falta Fulgini, que, recordemos, juegan el equipo que es colista de la Liga Francesa, el Lens.

Bueno, pues ahí empate solo para el Sevilla.

Del resto, el partido más interesante, sin duda, se ha jugado en Alemania, ha enfrentado al Manchester United y al Bayern de Munich, o Bayern de Munich y Manchester United.

Y ahí ha ganado el Bayern 4-3, 4-3, un partido en el que siempre ha ido el Bayern por delante, pero el Manchester lo ha intentado ahí al final, 4-3.

En ese mismo grupo, el Galatasaray y el Copenhague han empatado a dos.

Del resto, en el grupo de la Real Sociedad, el Salzburg ha ganado en Portugal 0-2 al Benfica.

En el grupo del Sevilla, el Arsenal ha ganado 4-0 al PSV.

Y en el grupo del Real Madrid, el Napoles ha ganado también al final 1-2 en Portugal al Braga. 1-2, insisto, el Napoles.

Por tanto, Real Madrid y Napoles con 3 puntos en ese grupo.

Sonidos de la tarde noche de radio de tiempo de juego, sonidos de los entrenadores.

Primero, Ancelotti, hablando de este ADN del Real Madrid, ganando ya in extremis el primer partido de la Champions.

No se podía marcar antes, sí, se podía marcar antes.

Creo que el hecho que hemos marcado el último minuto es algo importante para nosotros.

El espíritu, no digo de los jugadores ni tampoco mío, el espíritu de esta camiseta es esto, que nos permite de creer hasta el último segundo, siempre en todos los partidos.

Espíritu de la camiseta, sobre todo en la Champions.

Competición que se la traganta al Sevilla, Mendi Lívar.

Hemos sufrido, hemos metido el gol rápido y el pensamiento se iba al que van.

Ahora sí disfrutamos, pero se ve que no, no puede ser difícil disfrutar en un partido de Champions.

Son los mejores equipos de Europa y al final sumar un punto y pensar en el que viene.

En recuperar a la gente, en la tanda de partidos que tenemos en poco tiempo.

Y sonido, desde Don Hosti de Immanuel Alhuazil, el técnico de la Real Sociedad después del empate frente al Inter.

Les he felicitado, les he hablado en la buena por el partido que han hecho, así de claro.

Creo que hemos hecho un partido y aunque hayamos empatado,

creo que los jugadores, el aficionado, el club, yo mismo tenemos que estar muy orgullosos de lo que hemos hecho.

Evidentemente nos vamos fastidados porque lo hemos tenido muy cerquita,

pero es que hemos perdonado tanto cuando hemos hecho un auténtico partido y hemos tenido ocasiones muy claras.

Tal cual, ahora estamos en los campos, en el Sánchez Pijuan y en el Real de Arena para contarles cómo ha sido

y cuáles son las reacciones de los protagonistas.

Del resto, la noticia, el fútbol femenino, la selección española,

que finalmente mañana viajará hacia Gotenburgo para jugar frente a Suecia el viernes con 21 de las 23 jugadoras

convocadas en un principio por la seleccionadora Monse Tomé.

No viajan ni Patrick Higarro ni Mappy León, que han renunciado a este desplazamiento

y que no tendrán castigo de la federación por la renuncia a la selección.

La reunión ayer de las jugadoras, de la entrenadora, de los miembros de la Federación, del Consejo Superior de Deportes en ese hotel de Oliva, en Valencia, terminó más allá de las cuatro de la mañana

y en torno a las cinco supimos que las jugadoras aceptaban quedarse.

Hoy, de hecho, han tenido el primer entrenamiento y hoy, de hecho, ya han tenido la primera cabeza,

la de Andrew Cams, el que era secretario general de la Federación hasta hace unas horas.

Se ha confirmado ya su destitución photo.

Así es, Juan Mac, un pilar básico del rubialismo.

El mismo Andrew Cams, despedido cesado esta misma tarde por Pedro Rocha,

era uno de los despidos prioritarios de las jugadoras, hombre de máxima confianza de rubiales,

quien ordenó, por ejemplo, el comunicado de la Federación en contra de Jenny Hermoso,

que luego retiraron de la web de la Federación, persona muy importante en el granaje de la Federación,

todo lo que pasa por la Federación pasa por las manos de Andrew Cams,

un contrato de alta dirección que superaba los 200.000 euros

y que me dicen que en ese acuerdo esta tarde, en ese encuentro con Pedro Rocha, amistoso, sin que no va a haber ningún problema.

De hecho, ya hace algunos días, Juan Mac, el propio Andrew Cams, dijo que si él era un problema, un impedimento que no iba a poner problemas para su salida. ¿Quién va a ser ahora el secretario general?

Pues va a ser Pedro Rocha.

Hay que ahorrar, así que el presidente toma esa función, pero la delega en dos personas dentro de la Federación.

En el Vira Andrés, directora del Gabinete de Presidencia, y Alfredo Olivares, el director de competiciones.

Como ayer fui crítico con las jugadoras, hoy lo que tengo que decir es que mandan arices que hayan tenido que ser ellas las que saquen de la Federación Andrew Cams.

Esto tenía que haberlo hecho a Pedro Rocha en el minuto uno de su mandato, entre comillas, porque estamos ante, efectivamente, como ayer decía Paco, no la mano derecha, es un brazo armado.

Es una persona que, entre otras cosas, redactó y envió el comunicado el viernes de la Asamblea que puso, entre dicho, al fútbol español cuando le dijo a la UEFA,

que el gobierno está interfiriendo en cuestiones federativas y, por tanto, los clubes españoles fueron susceptibles de una sanción y ser expulsados de las competiciones europeas.

Esto, entre otras cosas, porque también estuvo en los comunicados contra llenirnosos firmados con membrete de la Federación, que no digo que no tuviera que hacerlo, porque al final era un empleado de rubiales y tenía que hacerlo, pero es que era tan importante el papel de Andrew Cams al lado de rubiales que se entendía era su continuidad.

Así que mandan arices que tenga que suceder lo que ha sucedido en las últimas horas con las jugadoras para que Andrew Cams salga de la Federación. ¿Que habrá hecho cosas buenas?

Seguro que ha hecho algo bueno, pero desde luego salen todas las fotos de los escándalos de rubiales en estos cinco años.

Así que, en esto, las jugadoras tenían toda la razón y su presión ha hecho que se tomara una decisión que tenía que haberse tomado antes de que ellas lo pidieran, bastante antes de que ellas lo pidieran.

Ahora les contamos porque, como digo, ya se ha entrenado la selección española, hay una voz en el micrófono de Cope de Andrea Putellas, que después del entrenamiento decía esto sobre por qué se queda la concentración.

Hablaremos, hablaremos pronto.

Hoy no da porque aún quedan algunas revoluciones.

Mañana de verdad todo quedará claro.

No sé dónde, hay que hablar aún.

No me quedo precisamente por estar a gusto.

No me quedo por estar a gusto, pero al menos escuchamos su voz.

Al menos la vemos con una sonrisa y al menos da una explicación o aventura que se va a hablar y que se van a dar explicaciones.

A mí me parece un primer paso.

Desde luego, esto nos acerca un poco a la postura que queremos escuchar por parte de las jugadoras.

Insisto, ahora contamos la última hora de todo el lío de la selección española femenina, que desde hoy es la selección española a secas.

La Federación ha unido bajo el nombre selección española a los chicos y a las chicas.

Claro, nosotros cuando digamos hoy juega la selección española, si juega la femenina nos veremos obligados a decir la selección española femenina, no nos queda otra.

Es una marca única, como es el reconocimiento, pero para distinguirla se puede decir masculina o femenina.

Es verdad que cuando juega la masculina decimos por inercia de tantísimos años que hoy juega la selección.

Y damos por hecho que la selección que juega son los chicos y que cuando juega las chicas tenemos que decir hoy juega la selección española femenina.

Pero bueno, insisto, esto es algo que llevará un tiempo, llevará un tiempo.

Adaptarse al cambio.

11 de la noche y 39 minutos.

Saludos a todos los comentaristas que esta noche están en el Partidazo.

¿Está el director de tiempo de juego Paco González?

Hola, Paco.

Hola, Juanma, que pena haber aguantado un poquito más ayer.

Terminamos a las tres menos cuarto.

Dos solitas más.

Hasta las cinco.

¿Puedes saber aguantar un poco más?

Sí, hasta las cinco.

Dos solitas más.

¿Les chiste bien contados?

Pues sí, la verdad que sí.

Y la dana que entraba por donde la casa Miguel Rico y tú aquello y estaba todo contado.

¿Está Manolo Lama?

¿Qué tal Manolo? Muy buenas.

Sí, es que lo que soy, vago, si no sabete.

Desde luego.

Desde luego.

Roberto Palomar o la Roberto, ¿qué tal? Muy buenas.

¿Qué tal?

Si te remove la conciencia, pues largamos una hora hoy

y compensamos un poco.  
Hoy hay un grupo de risa.  
Y además va a estar bien el grupo de risa de hoy.  
Ojito.  
Está Roberto Morales.  
Hola, Roberto.  
Hola, Juanma.  
Buenas noches.  
Siro, López.  
Siro, ¿qué tal?  
Tienes razón, Manolo Lama.  
Soy unos flojeras.  
Yo ayer, cuando vi que despedíais, a la hora que despedíais,  
digo, estos son unos flojos de nariz.  
Oye, esa camiseta que llevas, la tengo yo.  
¿A qué es chula?  
Sí, de ley.  
Es una marca que se llama ley.  
¿Me parece o algo así?  
Sí, no.  
Se llama...  
La marca...  
Bueno, es...  
No, un hombre inglés.  
Ah, vale.  
Es de Kooligan.  
Ah, vale, vale.  
Pues yo la tengo otra vez, pero es la misma.  
Sí, sí, esa foto.  
Esa foto es histórica.  
Es muy linda.  
Pelea ley.  
Pelea ley.  
Yo creo que esto debe ser en Nueva York,  
cuando Pele jugó en el Cosmos de Nueva York.  
Puede ser.  
Puede ser.  
Y debieron invitarlo a Muhamata a hacer el saque.  
No, o alguna cosa de éstas.  
A lo mejor cuando Ali jugó en el Fluminense.  
Sí.  
Está Evangelio.  
Hola, Evangelio.  
Muy buenas.

¿Qué tal, Juanma?

Buenas noches.

Y está de Hordas Internacionales, Luis Millán.

Hola, Millán.

¿Has estado muy guay el partido alemánico?

¿El Bayern de Munich Manchester?

Muy divertido.

A mí me ha gustado mucho cómo ha jugado el Bayern.

Al final, el resultado es cierto que parece más corto de lo que ha sido el partido, pero dominio total del Bayern.

Vale.

Ahora nos cuentan más cosas.

De esta primera jornada de Champions.

Y solamente en detalle, Juanma.

Sí.

¿Cuánta han pasado por Onana?

Madre mía, qué portero.

Qué malo es.

Fue el mejor portero de la Champions de la temporada pasada.

Sí, sí.

Hoy ha cantado en el primer gol,

pero luego ha hecho un buen partido.

Pero sí que es cierto que, teniendo a deja y dejándolo salir libre, luego pagar 70 kilos por Onana.

¿Pero cuánto cobra Onana?

Onana daño.

Uno de los pocos jugadores de la Champions, que se ponía en el partido de la temporada, pues...

¿Cuánto cobraba a deja?

Es peor.

No me acorda eso.

Qué buenos.

Es peor lo que se han gastado en Sancho.

100 millones tirados.

Marcial, 80 millones más o menos tirados.

Anzoni, otros 80 kilos.

Y ahora en la nevera...

Bueno, es que se han gastado unas barbaridades.

Y luego tienen de lateral titular arreglón cedido.

Es que son así.

Sí, sí.

Está Yosef Valarrañaga.

Hola, Yosef.

Muy buenas.

Qué tal, muy buenas.  
¿Cómo estáis?  
Sabes que Paco...  
Sí, sí.  
Sabes que Paco...  
No esperaba menos.  
Es increíble.  
O sea, se pone a decir...  
Oye, que no ha tirado el interaporta en todo el partido.  
No, es que era un partido extraordinario de la Real.  
Sí, claro.  
Dejar al subcampeón de Europa sin tirar...  
Y se pusieron a destracar.  
Por eso hay que hablar.  
Sólo callate.  
Sí, sí, sí.  
Ahora te pregunto qué te ha parecido el partido de la Real.  
Antes voy a ir a...  
Me estaba riendo.  
Me estaba riendo con Tulio, con la selección masculina y femenina.  
Y con Siro, que ha dicho, Mujata.  
Que yo no había oído a Ali.  
Mujama.  
Mujama, he dicho.  
Mujama.  
Mujama.  
No había oído nunca esa pronunciación de Mujama.  
Yo tampoco.  
No es Mujamet, es que no es Mujamet Ali.  
Sí que es un momento que se le llamaba Mujamet Ali, pero no era...  
Es Mujama.  
Muy bien.  
Creo, eh.  
Ah, lo creo.  
Yo no conozco a nadie que llega Mujama a Ali.  
Yo sí, cuando me pones en...  
Mujama.  
Mujama.  
Tienes razón, Siro.  
Vale, vale.  
Mujama.  
Mujama.  
Mujama.  
Mujama.



que actualmente es el colista de la Liga Francesca, ha tenido un par de remates de cabeza perfectamente para incluso haberse llevado el partido.

Así que, sí, sí, hay cierto desencanto en la gente y la grada hoy del Sánchez Pijua.

Víctor.

Sí, sí, estoy de acuerdo con Oliva, además de las declaraciones de los jugadores, entienden que el gol ha llegado muy pronto y Mendilibara ha estado muy acertado en Sada de prensa, ha hablado de que ellos han jugado mucho mejor, que el equipo está muy abierto, utilizando mucho el valor largo de Dimitrovis, jugando a empujones, a trompicones.

La verdad es que el centro del campo, perdiendolo contundentemente durante el partido, la imagen del equipo ha sido muy flojita, que es la imagen que está ofreciendo desde que arrancó la temporada.

Es verdad, le está costando mucho al Sevilla encarrilar los partidos, ¿eh?

Muchísimo.

Sí, y para el colmo ha perdido la fuerza de Bono, ¿no? Bono era portero que te ganaba estos partidos y hoy no está Bono.

Y después hay algunos detalles como darle el juego a Rakiti, Rakiti le cuesta, cada año le cuesta más y sobre todo al principio de temporada. Sevilla no está fino, no está ajustado, todo el mundo pedía a Sumare, Sumare, el partido de Sumare ha sido para verlo, muy flojo el Sevilla en global.

Sí, lo ha tocado Víctor, yo voy a ir con el asunto de la portería, es verdad, que es un gol muy evitable, el que encaja hoy Dimitrovis en una falta. Luego, es verdad que la segunda parta ha tenido un par de intervenciones buenas, pero hay una bajada en el nivel de la portería del Sevilla indiscutiblemente. Luego, a lo mejor, en el resto de línea, sí que el nivel ha podido o es algo mejor, pero para mí, la gran preocupación un poco,

o lo que yo le veo al Sevilla a Juan Macompañeros,  
que parece un equipo que, o bien,  
Mendi Lívar se adapta un poco a los jugadores que tiene,  
tiene una línea defensiva con Ramos, 37 años,  
Fernando por delante, también 35 o 36 años,  
no es un equipo para ir a buscar la pelota arriba.  
Mendi Lívar ha jugado siempre a esto,  
a ir arriba, a presionar, etcétera,  
pero os se da cuenta que el equipo se le pone muy largo  
y que cualquier equipo le domina a la pelota,  
le doy a las palmas, o el lense,  
o estrecha el equipo y juega en torno a los jugadores  
y se adapta a los futbolistas que tiene,  
o, realmente, le va a costar ensamblar un equipo.  
Tengo una impresión que le puede costar mucho  
hacer un equipo que sea fiable.  
Espera un segundo, que pide paso Marco Antonio Sánchez  
con protagonista desde San Sebastián.  
Marco.  
Sí, estamos en zona mixta con el goleador de la Real Sociedad,  
el que abre el partido y el que completa, también,  
una noche mágica como el equipo.  
Bryce Mendes, buenas noches.  
Hola, buenas noches.  
Se hago castigo, ¿no?  
Sí, creo que hemos sido superiores,  
creo que hemos hecho un gran partido,  
una pena el resultado final.  
Aquí te espera, Juanma, te escucha Bryce Mendes.  
Hola, Bryce, muy buenas.  
Hola, Juanma, buenas noches.  
Buenas noches.  
De verdad, vaya faena.  
Primero tiro a puerta, ¿qué hacen y gol?  
Sí, creo que mala suerte, ¿no?  
Al final, es un tiro que tira mal,  
queda por ahí el balón y aparece el autaro.  
Creo que nos tenemos que quedar con el trabajo que hemos hecho,  
con el partido que creo que hemos dominado  
a todo un finalista de la pasada de edición  
y este es el camino a seguir.  
¿Estáis jugando mejor de los resultados  
que estáis consiguiendo, yo creo?  
Sí, estoy de acuerdo contigo,

creo que tanto en el Bernabéu como hoy  
hemos hecho grandísimos partidos  
y al final pequeños detalles se te escapan puntos, ¿no?  
Pero creo que el equipo está haciendo un trabajo espectacular.  
Sabemos que tenemos que seguir así,  
porque es el camino para que los resultados lleguen.  
¿Estuviste listo en el gole? ¿Sabías que iba a piferla?  
¿O eso se ve en el campo o no lo pensabas?  
Bueno, es un poco de intuición.  
Al final, conozco a Oya Arzábal,  
sé de la manera capreta, sé que no lo va a soltar nunca.  
Veo que agacha un poco la cabeza del central,  
que va a dar otro toque y sé que en ese momento  
tengo que ir a por él para hacer el 2-1  
y intentar robar el balón, ¿no?  
Así fue, y por suerte, pues, el 1-0.  
Oye, hay una jugada con Lenormán, un golpe en la cara, ¿no?  
O algo así. ¿Os ha dicho si es penalti?  
¿Un codazo?  
La verdad que no he hablado con él, no la he podido ver,  
pero bueno, si el árbitro no la ha revisado,  
pues me imagino que no habrá considerado que fuera penalti.  
¿Qué dices, Pedro, qué dices?  
Que habrá sido el protagonista de la pulsión.  
Sí, la de Varela.  
Exactamente, que luego arrevoca el árbitro.  
Claro, es que al principio parecía que te había pisado  
como que te metía una cof,  
pero en realidad, ¿será que le habéis enganchado  
tu la pierna con tus dos piernas, no?  
No, no, mi intención no se ha enganchado para nada.  
Simplemente, yo creo que él quiere...  
Yo no... Yo lo hablo con él durante la revisión del bar,  
le digo que no es que se ha intencionado,  
pero yo noto cómo él quiere sacar la pierna  
y a mí me golpea en los muslos, ¿no?  
Entonces, pues mi reacción, obviamente, es girarme  
y porque noto la patada.  
Pero no era roja eso, no es roja.  
No, no, no, yo realmente ni la he vuelto a ver,  
no te puedo decir, la verdad.  
No, yo no le veo mala intención a él.  
Yo creo que lo que haces es...  
No, no, yo tampoco.

Yo veo que hace fuerza para sacar la pierna de ahí,  
y entonces, en esa fuerza, seguramente te hará daño.  
Te hará daño en el muslo.

Sí, sí, sí.

Bueno, Brais, que muchísimas gracias por atendernos  
y que mejoraran los resultados.

Con este fútbol, seguro que mejoran, ¿de acuerdo?

Perfecto, gracias, buenas noches.

Un abrazo, Brais, gracias por atendernos en directo.

Eh...

¿Algo más desde allí, Marco?

Nada más, que van pasando los jugadores,  
todos igual, eh, todos con esa cara pesadumbrada de saber...

Jolín, que se ha marcado un partidazo

ante el subcampeón de Europa, ante el líder de la serie,

y los jugadores del Inter, sin embargo, claro,

van con cara alegre, acaba de pasar ahora mismo el autaro,

encantado de la vida con ese gol que le da el empate

al conjunto Lombardo, pero bueno,

yo creo que la imagen que deja la Real Sociedad

para este primer debut en Champions League

es una carta de presentación muy buena.

Gracias, Marco, gracias, Mauridia, que de San Sebastián.

Un abrazo, hasta luego.

Buenas noches.

Para aprovechar los partidos con los rivales más débiles,

a ver si la Real Sociedad acaba con una racha histórica,

que son 13 partidos del Vega Campionés sin ganar,

la peor racha de cualquier equipo español en el torneo,

y su subcampeón...

Lleva 13 partidos sin ganar, sí.

Ganaron los dos primeros en la edición 2003-2004,

y de dentación ha vuelto a ganar.

Bueno, Josepa, hay que decir que tú ayer veías goleada del Inter,

y no ha habido tal.

Sí, yo esperaba un Inter mucho mejor,

pero me ha sorprendido bastante más la Real que el Inter.

El Inter para mal, pero la Real para muy bien.

Pero lo que pasa es que...

¿Pero por qué lo esperaba si la Real ya había dado  
una muy buena imagen en el Bernabéu el domingo?

Sí, también el Inter, ¿eh?

Le metió... Sí, bueno, le metió 5 al Milán, sí.

Le metió 5 al Milán y empezó la temporada muy fuerte.

Pero no sé, a mí me ha sorprendido mucho la Real, aunque en estos tipos de partidos lo que se ve es que son de 90 minutos, y no de 75 como se le está delamentando a mucha gente. Es que estamos oyendo a los jugadores, es decir, es que hemos jugado muy bien 70 minutos, pero dura 90, y si juegas contra equipos como el Inter, contra equipos tan grandes como estos, pues entonces tú sabes que la recta final vas a sufrir un montón. Y yo creo que el defecto de la Real lo que ha sido más no sentenciar antes del partido que la recta final en la que se ha venido abajo como se podía prever. En todos los partidos de la temporada, la Resocia marca primero. Bueno, en las palmas no porque daron 0-0, pero en el resto ha habido goles, siempre ha marca primero. Hoy también. Pero solamente me ha ganado un partido. Hoy también. Hace un año, por estas fechas, visitó el Inter en el Camp Nou y quedaron 3-3, fue un partido espectacular, y el Inter llegó mil veces. Hoy nada. Hoy es que se lo ha zampao la Real. O sea, el Colácido 86, ¿no? Por ahí es. 86, y pico. En el segundo remate del Inter. Yo, con la alineación, me ha dado la sensación de que el Inter no que no se tomara en serio el partido, ni el rival, sino que pensaba que haciendo algunos cambios, algunas rotaciones, le daba para ganar en la noeta y para ganar bien. Es la sensación que yo tengo. Hay que mandarle un Ramo Flores en Zaghi, por no poner a Toulán de titular. Sí, correcto. Cuando ha salido ha ganado todo lo que ha... Cuando ha salido a Toulán, la ganó un gol, la genera problemas. Yo creo que la Real juega muy bien al fútbol, eso no lo puede dudar a nadie, ha merecido ganar, eso no lo puede dudar a nadie,

pero esta competición no te perdona.  
Y esta competición,  
como te equivoques, te mata y es lo que lo ha pasado.  
Dic va a ir a más, seguro, yo se va, ¿no?  
O sea, tiene que coger...  
Le va a costar, yo no sé, ayer hablábamos de eso  
y yo creo que le va a costar, es un jugador muy grande  
que para coger la chispa necesaria  
para jugar este tipo de partidos...  
Yo creo que todavía le hacen falta muchos partidos,  
para llegar a ser el que le dan la almería.  
Me da la sensación.  
Vale.  
Ahora, eso sí, ha habido luego todos los prótes verdes extraordinarios,  
lo de Barrinecha, ha aparecido un partido tremendo.  
Y además, antes un rival tan difícil.  
Una vez más, una vez más.  
Sí, pero yo creo que hoy ha sido el más completo de todos los cajugos.  
Le buscaban mucho, ¿eh?  
En el duelo contra Danfries.  
Cerramos comunicaciones con Sevilla.  
Víctor, ¿oliva, algo más que contar desde allí?  
No, en el Sevilla hay otra forma de ver esto,  
que es un punto más para buscar el tercer puesto,  
que es lo que tiene que buscar el Sevilla para...  
Para ganar la Europa League.  
Sí, se acende para ganar la Europa League.  
La Liga de Campeones es una competición que está a día de hoy,  
muy, muy, muy, muy lejos para el Sevilla,  
por lo menos él no caerá al cuarto puesto del grupo.  
Me ha gustado mucho cómo has dado la alineación en tiempo de juego.  
Muchísimos. O sea, me parece una forma...  
Se va a quedar ya. No me lo esperaba.  
Le ha dado un diez todo el partido.  
Y hoy ha sido de cinco, seis ramos en el partido.  
Pero bueno, él le va a dar un diez todo al tiempo.  
Le vienen los indios continuamente.  
Sí, cuando...  
Hoy con Guají, hoy con Guají.  
Cuando vea a Sergio Aporoo dice,  
¿dónde están los de centro del campo?  
Claro, claro, claro.  
Hoy ha sido de cinco, seis.  
Juegan ramos detrás del Dimitro.

A la derecha. Sí, sí.

Un poco más para adelante y arriba en la delantera,  
más lejos de Ramos en Nexiri y tal.

Hemos consensuado que le vamos a dar todo el año en tiempo de juego.

Cada vez que juegue.

Gracias, Oliva, gracias, Víctor. Un abrazo.

Adiós. Hasta luego.

Josepa, ánimo, ganaréis el próximo partido.

Un abrazo. Sí, no pasa nada.

Gracias. Me quedo escuchando.

Venga, un abrazo, hasta luego.

11.54, mensaje hasta ahora importante.

Necesitamos Agüita, Gemma Santos. Muy buenas.

Y el Agüita que tenemos, Juanma,

muy buenas noches aquí en el Partidazo,

es Fontar el Cero Sodio, que es el agua del corazón,  
el agua que cuida de tu salud.

Es única en el mercado, ¿eh?

Es agua pura del manantial,

aguas del pilar enloja, granada.

Y nosotros la tomamos siempre aquí en el programa,

porque gracias a Fontar el Cero Sodio,

contribuimos a tener una buena tensión arterial,

a proteger nuestro corazón,

porque Fontar el Cero Sodio es sinónimo de salud.

Y es que gracias a la más alta tecnología,

Fontar el Cero Sodio elimina el sodio del agua,

pero mantiene todos los minerales.

Por eso es única en el mercado.

Así que toma nota y que nunca te falte,

como a nosotros aquí en el Partidazo,

Fontar el Cero Sodio.

Son las oddio y cincuenta y cinco,

ahora menos en Canarias, acaba de comenzar el Partidazo.

Vamos a hablar de lo del Bernabéu.

Juanma Castaño.

El Partidazo de Cope.

Un año más, el número uno del deporte.